

Braccio, Nadia

De: Lyne Brosseau [lynebl@sympatico.ca]
Envoyé: 19 mars 2014 10:00
À: Greffe
Objet: dossier R-3863-2013, dossier R-3854-2013

Madame
Monsieur

Régie de l'énergie

Je suis outrée de la façon dont H.Q. nous oblige à l'installation de leur compteur électro polluant. J'ai envoyé 2 lettres par courrier recommandé pour leur signifier mon refus de changer de compteur. Et pourtant, je dois rester à l'affut car des gens de mon village ont quand même eu la visite des installateurs et avaient eux aussi envoyé leur 2 lettres. Je reste sur mes gardes car malgré nos lettres, nos affiches sur le compteur, les affiches que j'ai mis dans ma cour, ça ne les arrête pas.

Où sont mes droits de citoyen qui dit NON !

En plus, H.Q. veut me charger plus cher parce que je refuse ! Quelle DICTATURE QUE CETTE COMPAGNIE.

Pour mettre battue contre la ligne grand brûlé vignan, je connais leurs méthodes croches et de désinformation. Et ça continue

J'aimerais bien une COMMISSION CHARBONNEAU chez HYDRO- QUÉBEC. Vous seriez surpris de ce que vous y trouveriez.

J'espère que vous pourrez nous appuyer dans cette requête qui montre l'abus de pouvoir des chefs de l'H.Q

Lyne Brosseau

152 chemin Lac-à-la-loutre
Huberdeau, Québec
J0T 1G0